

# Pide Narro eliminar doble gasto en salud

Alonso Urrutia | jueves, 29 sep 2016 14:31

*Ciudad de México.* Ante el recorte presupuestal que se prevé en los programas de salud, el sector debe adecuar prácticas para salvaguardar los programas fundamentales y eliminar la duplicidad de gastos y las erogaciones superfluas, sostuvo el secretario de Salud, José Narro.

Subrayó que en la actualidad, en México, el padrón de los incorporados a los distintos sistemas de salud es una cifra mayor a la población total del país.

En el marco de su participación en la Semana Nacional de Transparencia, organizada por el Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información, Narro detalló que se ha detectado que actualmente hay 15 millones de personas que están incorporadas en dos o más sistemas de salud: 14.4 millones que están en al menos dos instituciones; 770 mil que lo están en tres, y 6 mil 166 que tienen acceso a cuatro instituciones.

Narro señaló que esto está dentro de la legalidad, pero está claro que impide que se pueda detectar realmente el volumen de personas que carecen de acceso a la salud para focalizar su atención y se traduce en una forma que alienta la desigualdad social.

Posteriormente, en entrevista, Narro se refirió a los recortes presupuestales a los programas sociales, reconociendo que es un hecho indeseable, pero que debe ponderarse en función de las condiciones de la finanzas de país. Sin embargo dijo que en este siglo, el ejecutivo federal ha destinado 3 billones de pesos al combate a la pobreza, lo cual es un esfuerzo fundamental.

Al referirse al recorte presupuestal al sector salud, reiteró que entre 2016 y 2017 será de 10 mil millones de pesos, incluidos los dos recortes registrados en este año y el proyectado para el próximo año. Sin embargo, aseguró que se priorizará programas fundamentales como el destinado a la atención a la obesidad y la diabetes que provoca 94 mil muertes al año.

De ahí la necesidad de ajustar gastos y ejercer el presupuesto con mayor eficiencia, eliminando, entre otros aspectos, la duplicidad de gastos, como lo que corresponde a la multiplicidad de instituciones que algunas personas tienen disponibles.